

PROLOGO

El P. Luis Arnaldich Perot nació en Lleret, provincia de Lérida, el día 2 de agosto de 1909.

Cursó los cinco años de Latín y Humanidades en el Seminario Menor Franciscano de Balaguer. Concluidos éstos pasó al Convento Franciscano de Vich para cumplir el año de Noviciado, siendo admitido a la Profesión Simple el 19 de agosto de 1925.

Estudió tres años de Filosofía Escolástica en el Convento-Seminario de Balaguer. Y posteriormente los tres primeros cursos de Teología. El 1931 pasa a Diano Castello, en la Liguria italiana, para concluir los estudios de Teología. Y el 19 de mayo de 1932 recibe la ordenación sacerdotal en Albenga (Italia).

En septiembre del 1932 se matriculó en la sección bíblica de la Facultad de Teología del Colegio Internacional de San Antoniano (Antonianum). Durante tres años se dedicó a las especialidades bíblicas, con incursiones en el campo de la Lingüística moderna y de la Biblioteconomía y Archivística, obteniendo la Diplomatura en esta última especialidad en la Escuela Archivística Vaticana. Al final de estos tres años defendió su tesis doctoral en Teología con el título De messianitate Psalmi 16 (Vulg. 15), que publicó en la Revista Verdad y Vida en los volúmenes correspondientes a los años 1943-45.

Con el fin de completar los estudios bíblicos cursó un año en el Instituto Bíblico de la Flagelación de Jerusalén. Bajo la dirección de ilustres profesores realizó excursiones científicas por toda Palestina, Transjordania, Siria y Egipto, coronándolos con el título de Lector General de Sagrada Escritura.

Ante la imposibilidad de regresar a España, que se encuentra en plena guerra civil, el año 1936 marcha a Austria alternando su estancia entre Schwaz, Innsbruck y Viena. Asistió en los centros univer-